

Mitgliederversammlung der Abteilung Tennis Protokoll

Termin: 24.11.2022
Ort Vereinshaus Tennisanlage
Andreas Schubert Str. 51, 01069 Dresden
Teilnehmer siehe Teilnehmerliste

Informationen

Zur angekündigten Beendigung des Erbpachtverhältnisses mit dem Sächsischen Immobilien und Baumanagement gibt es keine neuen Informationen. Die Stadt Dresden hat Interesse am Erhalt der Sportanlage bekundet. Da Eigentümer der Freistaat Sachsen ist, gibt es keinerlei Eingriffsmöglichkeit durch die Stadt Dresden.

Die Delegiertenkonferenz des USV TU Dresden hat eine Erhöhung des Grundbeitrages von 6 EUR auf 7 EUR ab 01.01.2023 beschlossen.

Finanzen

Janet Blochwitz gibt einen Überblick zu den Finanzen der Abteilung Tennis.

Beschlüsse:

- Für die Winterrunde wird ein Eigenanteil pro Spieler und Spiel von 12,50 EUR erhoben. Nachweise dazu und die Überweisung des Geldes stellen die Mannschaftsleiter sicher.
- Für nichtgeleistete Arbeitseinsätze (5 h pro Mitglied und Jahr) wird ein Ausgleich von 10 EUR pro Stunde erhoben. Diese Festlegung wird in das Antragsformular mit aufgenommen.

Für beide Beschlüssen wurden einheitlich gestimmt.

Jugendarbeit

Der kontinuierlichen Arbeit von Romy Hauptmann ist es zu verdanken, dass die Jugendarbeit der Abteilung weiter ausgebaut und entwickelt wurde. Wir haben mittlerweile 70 Jugendliche in der Abteilung Tennis und sind in allen Altersklassen mit Mannschaften vertreten.

Wahl der Abteilungsleitung

Als Wahlleiter wurde Jürgen Resch bestimmt.

Die Abteilungsleitung wird im Block gewählt.

Zur Wahl stellen sich:

| | |
|--------------------|--------------------------|
| Uwe Henker | Abteilungsleiter |
| Ines Volkmann | stellv. Abteilungsleiter |
| Janet Blochwitz | Finanzen |
| Romy Hauptmann | Jugendwart |
| Daniel Tichatschke | Sportwart |

Die Abteilungsleitung wurde durch die Anwesenden einstimmig gewählt.

Sonstiges:

Positiv wurde angesprochen, dass einige Mitglieder seit Jahren immer wieder Events zum Vereinsleben organisieren. Hervorgehoben wurden u.a. Peter Lehmann und sein jährliches Abschlussturnier; Klaus und Petra Dose, die mit Aktivitäten den Verein und das Zusammensein am Leben erhalten. Sowie Marek Hauptmann der die jährliche Vereinsmeisterschaft organisiert.

Kritik gab es zur allgemeinen Ordnung nach Punktspielen, geselligen Abenden etc.

Der Kühlschrank füllt sich immer wieder mit nicht verbrauchten Lebensmitteln.

Die Wiederherstellung der Tisch- und Stuhlordnung nach anderen Nutzungen, sowie das Herunterstellen der Stühle nach Reinigung im Außen- wie im Innenbereich Bedarf der Verbesserung. Ein ordentliches Erscheinungsbild sollte gewahrt werden.

Maßnahmen dazu werden in die Hausordnung aufgenommen und der Platzwart muss bei Verstößen die Abteilungsleitung informieren, damit Maßnahmen ergriffen werden können.

Zur Durchsetzung des Anliegens sollen Visualisierungen erfolgen.

Abteilung Tennis

